

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan nikmat yang dikaruniakan-Nya kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan yang berjudul **“Pengaruh Model Pembelajaran Generatif Dengan menggunakan Peta Konsep Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Hukum Newton Di Kelas X Semester I SMA Swasta UISU Medan T.P 2013/2014”** disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs.Jonny Haratua Panggabean, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan proposal sampai akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs.Sehat Simatupang,M.si selaku dosen pembimbing I, Bapak Drs.Ratelit Tarigan,M.Pd, selaku dosen pembimbing II, dan Bapak Prof.Dr.Mara Bangun Harahap, M.s selaku dosen pembimbing III sekaligus dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan masukan serta saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Drs. Motlan,M.Sc, Ph.D selaku dekan FMIPA Unimed. Ibu Dr. Derlina , M.Si selaku ketua jurusan Fisika dan Bapak Drs. Sehat Simatupang, M.Si selaku ketua prodi Pendidikan Fisika dan Seluruh dosen dan staf pegawai jurusan Fisika FMIPA Unimed yang sudah membantu penulis. Serta Bapak H.Herman Lokot Siregar selaku kepala sekolah SMA Swasta UISU Medan yang telah mengizinkan penulis untuk melakukan penelitian dan Ibu Frida Yuni Lestari S.Pd, M.Si selaku guru bidang studi fisika SMA Swasta UISU Medan.

Teristimewa penulis ucapkan terimakasih kepada Ayahanda Armadan Sinaga dan Ibunda ku tercinta Sinar Bulan Siregar yang telah memberikan baluran do'a dan memenuhi segala kebutuhan serta kasih sayang yang tak pernah henti hanya Allah lah yang dapat membalasnya, Adinda sekaligus peri dan matahari hati ku Dwi M Sari Sinaga, Aziz Rosyadi Sinaga, Sutan Naga Sinaga, Ahmad Sahyuti Sinaga,dan Rizky Anugrah Sinaga yang telah jadi semangat dan

pengganggu terindah dalam kehidupan ku, Kepada Nenek Parau, Nenek Godang, O.Tubel, kak Imah, Bg Ubel, kak Dwi, kak Fida, Kel besar Sinaga dan Siregar, Kak Bety, Adek Kos (Juli, Wulan, Aini, Iyul, Lili, Ratih, Yeni, Diah, Izah, Vera, Tika, Dini) trimkasih atas Do'a dan motivasinya.

Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada sahabat terdekat penulis terutama Rizka Damanik, Afifah Yanthi, Laina Yusripa, Fitri Melia, Hafilah Nasution, Syarifah Masitah. Kalian bagaikan magnet yang slalu menarikku untuk berjumpa lalu mengukir senyum setiap hari dan memberikan dorongan berharga untuk menyelesaikan skripsi ini, serta rekan seperjuangan Fisika Eks 09, PPL SMP 1 Temeng lainnya yang tak bisa disebutkan satu persatu.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi, maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan Skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan.

Medan, Januari 2014

Penulis

Moriza Maya Sari Sinaga